

Desde **ASEM** queremos deseáros Feliz Navidad a todas las personas que formáis parte de nuestra entidad y que, de una u otra manera, camináis a nuestro lado. Personas con esclerosis múltiple y otras enfermedades neurológicas similares, familias, profesionales, voluntariado, colaboradores y amistades que hacéis posible nuestro trabajo día a día.

Vuestro apoyo, confianza y compromiso nos impulsan a seguir ofreciendo atención, acompañamiento y servicios que mejoran la calidad de vida de las personas afectadas y de sus familias, incluso en los momentos más difíciles.

Cerramos el año con gratitud y esperanza, orgullosas de seguir avanzando juntos hacia nuestros objetivos y de continuar construyendo un entorno más humano, accesible e inclusivo ☺

Os deseamos una Feliz Navidad y un 2026 lleno de salud, ilusión y solidaridad. Gracias por estar siempre.

